



## 来年度より料理部へ



しみの「つだ」と話し、顧問の高砂奈緒美先生は「少ない会費でいかに楽しく満足するメニュを見つけるかが毎回楽しい。材料の買い物をするのは大変だけどみんなが何を喜ぶのか考えながら買つていい。主婦魂が發揮できる」と笑顔を見せられた。

料理部への昇格が正式に決まり、料理同好会部長の山田澪さん(2-6)は「1年の時からずっと部に昇格できたらいいなと思っていたのでうれしい。先輩方や先生方をはじめとする多くの人たちの支えのおかげだと思う」と思いを話した。またこれから活動について「東鬼祭やチャリティー活動などを通じて今まで以上に学校や地域に貢献できるように頑張りたい。新しい挑戦として料理コンクールでの創作料理の発表などができれば良いと思う」と意気込んだ。最後に高砂先生は部員に向けて「部員が増えたこともあり、何をつくりたいのか目標を持つて活動できるようになってきた。来年はもつと自主性を發揮して頑張ってほしい」とメッセージを送られた。



速報新聞

## キマグレ

発行所  
彦根東高等学校

新聞部  
彦根市金龜町4番7号

来年度から料理同好会が料理部になることが、20日に行われた代議委員会で正式に認定された。

料理同好会は毎週木曜日、調理室で活動している。副部長の松宮叶恵さんは「部員で協力し合って楽しく料理を作っている。たくさん作った日に先生方に差し入れをすると喜んでいただけるのでそれも楽し

たらしいなと思っていてだったのでうれしい。先輩方や先生方をはじめとする多くの人たちの支えのおかげだと思

った。またこれから活動について「東鬼祭やチャリティー活動などを通じて今まで以上に学校や地域に貢献できるように頑張りたい。新しい挑戦として料理コンクールでの創作料理の発表などができれば良いと思う」と意気込んだ。最後に高砂先生は部員に向けて「部員が増えたこともあり、何をつくりたいのか目標を持つて活動できるようになってきた。来年はもつと自主性を發揮して頑張ってほしい」とメッセージを送られた。